

**Pressemitteilung vom 04.07.2019**

### **Ein Sparkassen-Urgestein geht in den Ruhestand**

*Christiane Denecke verabschiedet sich nach 45 Jahren in der Sparkasse Lüneburg*

Adendorf. Gestern wurde Christiane Denecke, ein Urgestein in der Sparkasse Lüneburg, offiziell im Adendorfer Castanea Resort verabschiedet. „Ich verabschiede mich mit einem lachenden und einem weinenden Auge“ gibt Denecke offen zu.

Viele Lüneburgerinnen und Lüneburger kennen Christiane Denecke von den zahlreichen Veranstaltungen, die sie in der Sparkasse verantwortet. Besondere Highlights der letzten Jahre waren neben dem Zillertaler Abend oder dem adventlichen Tannenbaumschlagen für die GiroPRIVILEG-Kunden der Mittelstandskongress für Unternehmerinnen und Unternehmer aus Hansestadt und Landkreis Lüneburg sowie die Niedersächsischen Musiktage.

Im Jahr 1974, im Alter von 19 Jahren, begann Denecke ihre Ausbildung bei der damaligen Kreissparkasse Lüneburg. Nach dem anschließenden Abschluss zur Sparkassenbetriebswirtin arbeitete sie von 1978 bis 1991 in der Filiale Adendorf, deren Leiterin sie 1986 wurde. Im Jahr 1991 wechselte sie in die „Werbeabteilung“ und blieb dort bis heute als Leiterin der Unternehmenskommunikation, wie die Abteilung mittlerweile heißt. Unter ihrer Federführung entwickelte die Sparkasse Lüneburg das GiroPRIVILEG-Konto für bekennende Lüneburger, das Mäusekonto für die kleinen Kunden oder auch die Initiative DAS TUT GUT., über die die Sparkasse einen wichtigen Beitrag für die Region leistet.

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:  
Angela Meyer – Pressesprecherin der Sparkasse Lüneburg  
Telefonnummer: 04131 288-3135  
E-Mail: [angela.meyer@sparkasse-lueneburg.de](mailto:angela.meyer@sparkasse-lueneburg.de)



Bildunterschrift: Christiane Denecke, langjährige Leiterin der Unternehmenskommunikation in der Sparkasse Lüneburg

Foto: Sparkasse, honorarfrei